

April 2017 - Freundin

Mein Glaube macht mich stark, weil ...

... er mir Mut für Kritik macht



Ilona Schanz (31) Angestellte, katholisch, ist bei "Wir sind Kirche" aktiv und kämpft für Modernisierung

Die Kirche ist mir wichtig, ich bin froh, dabei zu sein. Aber vieles müsste sich endlich verändern. Etwa, dass auch Frauen als Priesterinnen zugelassen werden. Tatsächlich gibt es genügend theologische Argumente, die das möglich machen könnten. Doch der Papst sagt: „Jesus hat nur Männer zu Aposteln berufen, die kirchliche Tradition überliefert uns eine männliche Hierarchie.“ Ich halte das für völlig überholt. Darum bin ich seit zehn Jahren in der Bewegung „Wir sind Kirche“ aktiv. Verteile auf Kirchentagen Flyer, nehme an Diskussionsveranstaltungen teil. „Kämpft ihr da nicht gegen Windmühlen?“, werde ich manchmal gefragt. Aber was wäre die Alternative? Nur zu kritisieren, aber nichts zu tun? Wir wollen die katholische Kirche von der Basis aus von innen reformieren und ich bin zuversichtlich, dass es uns gelingen wird, eine menschlichere Kirche zu gestalten.

Zuletzt geändert am 26.04.2017